

Autoridades desarrollan 17 nuevas rutas aéreas

Por Ericka Pedrero >
ericka.pedrero@razon.mx

CON LA INTENCIÓN de dar un mayor impulso a los **aeropuertos** regionales que tienen poca afluencia de usuarios, **Aeropuertos y Servicios Auxiliares (ASA)** desarrolló 17 nuevas rutas aéreas este año, con las cuales pretende incrementar el flujo de pasajeros y sumar más de 280 mil personas a los más de 35 millones de viajeros que se mueven por vía aérea en territorio nacional, anualmente.

Si bien algunas de las nuevas rutas aéreas propuestas por la dependencia, que destacan, son la Toluca-Colima,

Toluca-Tepic y Tuxtla-Mérida, también hay algunos vuelos que tendrán destinos internacionales, como el Puebla-Panamá y Loreto-Calgary.

La dependencia indicó que con la identificación y el desarrollo de estas nuevas rutas, no sólo se ayudará a los **aeropuertos** regionales, sino que el pasajero también podrá obtener beneficios, como ahorros sustanciales en las tarifas aéreas, una disminución del tiempo de traslado y una baja en la demora de las llegadas, las cuales directamente impactan al sistema aeroportuario del país.

Asimismo, la autoridad aeroportuaria, que depende del Gobierno federal,

afirmó en un comunicado que la conectividad aérea fomenta el desarrollo económico en las regiones, abre nuevas oportunidades de negocio y promueve el turismo, además de que ayudará a tener una mejor operatividad en la red de terminales aéreas que tiene en el país.

ALGUNOS vuelos serán internacionales, como a Panamá o Calgary, Canadá; **ASA** prevé 280 mil pasajeros más al año

Las más concurridas

La mayoría de las rutas aéreas dentro del país van de la Ciudad de México hacia grandes centros turísticos o de negocios, como Cancún, Monterrey y Guadalajara.

